

Más de 500 escolares participan en Mercacole

09/05/2023



Los pequeños están visitando los mercados y los puestos.

Un año más, la Concejalía de Comercios y Mercados pone en marcha Mercacole, una actividad que busca fomentar entre los más pequeños hábitos saludables, lo cual incluye conocer los mercados de la ciudad, ha indicado la edil del área, **Silvia Ibáñez**.

Entre el 24 de abril y el 25 de mayo está previsto que pasen por el **Mercado Central y el de San Francisco** más de 500 escolares de 3º de Primaria de los colegios **Santo Negro, Padre Manjón, Virgen de la Salud,**

Juan Rico y Amat, Miguel Hernández, Pintor Sorolla, Carmelitas y Antonio Machado.

Los pequeños están conociendo los diferentes puestos y acaban la visita con un desayuno saludable que ellos mismos escogen. “La intención es que los niños sean nuevos clientes en el futuro y que animen a los padres a ser clientes y consumidores de ambos mercados”, ha dicho la edil, pues ambos vende productos naturales de cercanía.